



Rallye Baie-des-Chaleurs 1 et 2 juillet 2023 / July 1st and 2nd

Bulletin 2023-01

FOR NACAM COMPETITORS

Service 4 Flexi-Service

Service 4 is a Flexi-Service for NRC entries as defined by FIA RRSR 59.

TC15 is the entry into a Parc Fermé preceding Flexi-Service. Per FIA RRSR 59.1 your car must remain in Parc Fermé at least 10 for technical checks.

TC15A is the exit from Parc Fermé/start of Flexi-Service.

MTC1 is the exit from Flexi-Service/entry into overnight Parc Fermé. You are permitted to check-in early without penalty, but must request your correct time per CARS NRR 16.5.

The operational window of flexi-servicing time closes at 00:00. This is the latest time to check into MTC1.

Power Stage

In accordance with FIA RRSR V5 – FIA NACAM RALLY CHAMPIONSHIP Section 10.7 the “Power Stage” will be SS17 La petite prée (2).

Bulletin 2023-01

FOR NACAM COMPETITORS

Le Service 4 est un Service Flexi pour les entrées NRC tel que défini par le RRSR 59 de la FIA.

Le TC15 est l'entrée dans un Parc Fermé précédant le Flexi-Service. Selon les FIA RRSR 59.1, votre voiture doit rester dans le Parc Fermé au moins 10 minutes pour les vérifications techniques.

TC15A est la sortie du Parc Fermé/le début du Flexi-Service.

MTC1 est la sortie du Flexi-Service/entrée dans le Parc Fermé pour la nuit. Vous êtes autorisé à vous enregistrer plus tôt sans pénalité, mais vous devez demander votre heure correcte conformément au paragraphe 16.5 des RRN de la CARS.

La fenêtre opérationnelle du service flexible se termine à 00h00. C'est l'heure limite d'enregistrement au MTC1.

Power Stage

Conformément à la Section 10.7 du FIA RRSR V5 - FIA NACAM RALLY CHAMPIONSHIP, la "Power Stage" sera SS17 La petite prée (2).



Mark Williams
Commissaire FIA/FIA Stewart



Danny Hudon
Coordonnateur/Coordinator